

令和2年10月 7日

保護者の皆様

いわき市立錦中学校長 秋元 拓也

### 「合唱用マスク」の配付について

秋涼の候、保護者の皆様には益々ご健勝のこととお喜び申し上げます。

さて、令和2年度の錦中学校文化祭を10月24日（土）に開催しますが、合唱コンクール実施にあたり、新型コロナウイルス感染防止対策として、「合唱用マスク」を生徒一人あたり2枚準備します。本日、まず1枚目が届きましたので、生徒の皆さんに配付しました。

この「合唱用マスク」は、東京混声合唱団がコンサートで使用している「合唱用マスク」を元に、地元の業者さんに製作を依頼し、布の質やマスクの形など改良を重ねてできたもので、近隣の中学校でも使用を予定しています。

「合唱用マスク」を、合唱練習のときから使用し、感染防止と、合唱練習の充実に努めていきたいと思っておりますので、ご理解をよろしくお願いいたします。

「合唱用マスク」には次の利点があります。

- ①歌声が普通のマスクに比べよく聞こえる。
- ②歌っていてあまり息苦しさがない。
- ③マスクやフェイスシールドに比べ、飛沫拡散が防げる。
- ④手洗いが可能で、何度でも使える。

「合唱用マスク」は、いわき市教育委員会からの「感染症対策支援事業費」より支出しますので、個人負担はありません。